

12月になりました。

外は雪。54年ぶりに11月に東京に雪が降ったとの事です
さすがの私も54年前のその記憶はありませんでした・・・

日本は春夏秋冬四季があり・・温暖な気候と教わったのは過去のお話になってしまいそうです
昭和という時代だけでなく、私の中の「日本という国」そのものが遠くに行ってしまった感じがしています。
・・・ですが嘆いてばかりではいけませんね

大切なレガシーはしっかり伝える努力をし、さらに未来に引き継いでもらう様にしなければいけません
それをすべきは「今を生きる私たち」だと思います。

プロップKでは謡講座・落語・和菓子講座など日本の文化を身近な所でご体験頂ける様な機会として
その道のプロの方のご協力を得て初めて体験講座を開催しています
先日の久我山和菓子講座や上高井戸館の謡講座も毎回新たな世界に皆様踏み出してくださっています
今回は落語講座をご紹介します。

三遊亭鳳志師匠のご協力で開始した落語講座も早2年目。

11月23日に2回目の落語発表会を開催しました。

全くの初心者3名と中級にあがった8名が三遊亭鳳志師匠と本当のお弟子さん三遊亭鳳月さんによる
献身的な指導とサポート、聴衆者の皆さんの温かい応援も得て、「高座」を務めました。

初心者は全て女性。今回は写真NGでしたので、了解を得た(ぜひ出してくださいコールでした)

8名の中級参加者をご紹介します。

年齢も人生経験も様々ですが「落語が好き。
落語をやりたい！」と言うだけで集まった人達
今は・・大切な「仲間」になりました。



**ゆうゆう亭の名づけ親
師匠の三遊亭鳳志 です**



**前座を務めてくださった
兄弟子の様なサポート役
前座 三遊亭鳳月さん**



**15歳～70代 まさに老若男女の集まり
それぞれ見事に高座を果たし安堵の笑み**

大きな声をだす練習。嘶を覚える事
声の抑揚 間の取り方
嘶にあわせた身振り手振り
みなさんお疲れ様でした。
こんな楽しい日本の再発見
貴方もいかがですか？

1月9日三遊亭鳳志師匠の独演会
ぜひ久我山館にてご鑑賞ください。



**素人お弟子さんの
発表会に激励出演
これぞ
「日本の伝統文化」だと
言う事を全身全霊で
語っていただきました
一同感動でした。**